

Fecha: 10-09-2024

Medio: Hoy x Hoy Antofagasta

Supl. : Hoy x Hoy Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: Los gatos sí extrañan a sus cuidadores y lo demuestran de la siguiente forma

Pág. : 7

Cm2: 182,6

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

Los gatos sí extrañan a sus cuidadores y lo demuestran de la siguiente forma

Un estudio derriba, en parte, la creencia acerca de la independencia de los mininos.

Desde tiempos inmemoriales se ha creído que los gatos son animales ariscos, independientes y poco afectivos con las personas. Y si bien estas cualidades muchas veces las demuestran por su forma de comportarse, la realidad es que el apego con sus cuidadores es similar al de otras mascotas como los perros, según indica un estudio elaborado por la Universidad de Oregon State (EE.UU.).

Kristyn Vitale, una de las autoras de la investigación, señaló a la revista médica *Current Biology* que para afirmar este tipo de vínculo "reprodujeron un estudio de los años 70 entre padres e hijo, pero en vez de humanos usaron 108 gatos: 70 cachorros y 38 adultos".

Una de las pruebas implicó colocar a varios mininos en una habitación junto con sus amos durante dos minu-

tos. Luego los separaron por la misma cantidad de tiempo.

Mediante observación y comparación, Vitale detalló que "pudimos comprobar que buena parte de los gatos mostraron signos de ansiedad y apego cuando no estaban con sus cuidadores".

Otros de los resultados del estudio que llamó la atención del equipo de investigadores fueron los comporta-

mientos que experimentaron los mininos: "Cuando volvieron a reencontrarse con sus cuidadores ronronearon y se estiraron. Eso es una expresión de alegría. Al volver a la habitación, los gatos, en su mayoría, siguieron en todo momento a sus cuidadores. Por último, cuando los cuidadores abandonaron el cuarto los gatos manifestaron ansiedad por separación, con maullidos incesantes".



Los felinos pueden sufrir ansiedad por separación.